

介護のことならなんでも 私たちにご相談ください



西側玄関入ってすぐ右側に「居宅介護事業所」の事務室があります。

事務室の前にて、浜崎さん(左)と国本所長(右)

反面、現在の介護制度ではケアしきれない部分が多く現行制度の不十分さや矛盾は日々感じます。経済状況や家族状況が認定に反映されず、必要なサービスが受けれなかつたり、要介護から要

聞くと、「良かつたな」と安堵します。

80才を超えている方が多く、独居の方も多いです。介護保険では不十分。ケアマネも限界。ゴミ出しや買い物、話し相手、見守りなどの体制づくりが急務に思います。ぜひ、友の会で検討下さい。

中川診療所内の施設や、そこで働いている方を知つていただけますと、先月号で「ティケアひまわり」の紹介をしましたが、今月は、1階玄関入ってすぐの目立たないところに存在し、お二人のケアマネジャーが大奮闘する「居宅介護支援事業所」を紹介します。

國本欣生所長と浜崎絹子さん(共にケアマネジャー)にお話を伺いました。

Q 居宅支援事業所とは何をしていくとよい?

A 介護なんでも相談の窓口であり、介護サービスを必要とする方の介護プランをたて、居宅生活の支援をします。

正式名称を「中川診療所指定居宅介護支援事業所」といつて、介護に関する相談窓口になっています。そして、介護サービスを毎月の電話による支援は毎月の電話による支援を行います。また、新規の認定手続きや、認定更新のための調査と担当者で約60人の「要介護」「要支援」の方を受け持っています。

Q 仕事をしていく感じはいかがですか?

A 喜び…訪問先での「待つてたよ」「相談が良かつた」の言葉。悩み…現在の介護保険制度ではケアしきれない実態が多いこと。「待つてたよ」と毎月の訪問を心待ちにしていることがわかる時や「相談したおかげで自宅で生活できて嬉しい」の言葉を聞くと、心から「良かつたな」と安堵します。

多くの独居の方も多いです。介護保険では不十分。ケアマネも限界。ゴミ出しや買い物、話し相手、見守りなどの体制づくりが急務に思います。ぜひ、友の会で検討下さい。

スを必要としている方の認定手続きを代行したり、ケアプランを立てたり、各種サービスの紹介など、各種サービスの紹介を行つてきましたが、今月は、1週木曜日の「サロンなかしんさん」にも、時間の許す限り出て、皆さんと一緒に様々な支援をします。

また、介護相談にのることが仕事ですから、毎回木曜日の「サロンなかしんさん」にも、時間の許す限り出て、皆さんと一緒に様々な支援をします。

等、サービスを必要としている方が自宅で安心して過ごすことができるようになります。

また、介護相談にのることが仕事ですから、毎回木曜日の「サロンなかしんさん」にも、時間の許す限り出て、皆さんと一緒に様々な支援をします。

等、サービスを必要としている方が自宅で安心して過ごすことができるようになります。

また、介護相談にのることが仕事ですから、毎回木曜日の「サロンなかしんさん」にも、時間の許す限り出て、皆さんと一緒に様々な支援をします。

ご本人からの相談対応、そして保険請求などの事務処理や書類づくりなど、直面する問題を解決するためのサポートをします。